

Hubert Wolf: Wer die Kirchengeschichte kennt, legt seine Angst ab

"Wer sich mit der Geschichte der Kirche beschäftigt, der wird jede Angst ablegen, denn diese Geschichte ist so vielfältig, mit so vielen Krisen behaftet, aber auch mit ebenso vielen Auferstehungen. Katholisch-Sein ist kein enges, starres, fundamentalistisches System. Tradition ist ein Fluss, der sich immer wieder neu sein Bett sucht. Und wenn es zu einer Überschwemmung kommt, dann sieht er nachher anders aus als zuvor. Aber er ist immer noch da. Fundamentalisten versuchen diesen Fluss mit immer höheren Betonmauern zu bändigen und zu begrenzen. Aber den Heiligen Geist kann man nicht mit kirchlichem Beton einsperren. Der weht, wo er will."

Das ganze Interview:

<http://www.forum-pfarrblatt.ch/archiv/2015/forum-nr-14-2015/wer-die-kirchengeschichte-kennt-legt-seine-angst-ab>

Zuletzt geändert am 10.07.2015